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射水市教育委員会４月定例会会議録 

 

Ⅰ 開会日時 令和４年４月２６日（火）   開会 午後 ２時０５分 

                     閉会 午後 ３時３５分 

 

Ⅱ 会議場所 市役所４階 会議室４０１ 

 

Ⅲ 出席委員 

  金谷教育長、眞岸委員、宮原委員、野上委員、村上委員 

    

Ⅳ 会議事件説明員 

久々江事務局長、塩谷事務局次長（生涯学習・スポーツ課長）、六渡事務局次長、星野

学校教育課長、寺島教育センター所長、北村スポーツ施設整備班長、小竹中央図書館

長、田中学校給食センター所長、小谷内学校教育課副主幹、安元学校教育課長補佐、

田中生涯学習・スポーツ課長補佐、鳥本生涯学習・スポーツ課長補佐、高井学校教育

課総務企画係長 

 

Ⅴ 傍聴人数 なし 

 

Ⅵ 会議の要旨 

  午後２時０５分、教育長が開会を宣した。 

 
 １ 事務局職員の紹介 
 

２ 会議録の承認 

   承認された。 

 
３ 事務局報告 
（１）総務文教常任委員会（４月１５日）の開催状況について 
   教育委員会事務局長が、資料１に基づき説明した。 
 
４ 各課等の連絡事項及び報告事項 
（１）令和４年度教育委員会所管事項及び主要事業について 
   教育委員会事務局長、事務局次長（生涯学習・スポーツ課長）、学校教育課長が、

資料２に基づき説明した。 
（２）小・中学校児童生徒（見込）数について 
   学校教育課長が、資料３に基づき説明した。 
（３）令和４年度学校医の委嘱について 
   学校教育課長が、資料４に基づき説明した。 
（４）社会教育委員の委嘱について 
   事務局次長（生涯学習・スポーツ課長）が、資料５に基づき説明した。 
（５）令和３年度第２回射水市文化財審議会会議概要について 
   事務局次長（生涯学習・スポーツ課長）が、資料６に基づき説明した。 
（６）オリバースポーツフィールド射水（射水市フットボールセンター）について 
   スポーツ施設整備班長が、資料７に基づき説明した。 
（７）射水市スポーツ推進審議会委員の任命について 
   事務局次長（生涯学習・スポーツ課長）が、資料８に基づき説明した。 
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（８）令和４年度射水市教育センター事業計画について 
   教育センター所長が、資料９に基づき説明した。 
（９）教育委員会行事予定 

    学校教育課総務企画係長が、資料１０に基づき説明した。 
 

５ その他 
（１）次回教育委員会の開催日時について 
   ５月定例会 ５月２５日（水）午後３時００分から 市庁舎４０１会議室 
 
６ 議 事 
（１）オリバースポーツフィールド射水（射水市フットボールセンター）について 
[委 員] 観覧デッキからの転落事故が無いよう、注意喚起の看板設置をお願いしたい。 

[委 員] 親が観戦をしている時に、元気の森公園との間の道路を子供が渡り、事故が発

生しないか心配である。注意喚起をお願いしたい。 

  [事務局] 注意喚起の看板等については対応したい。 

  [委 員] 試合の際には、駐車場がせまいと感じる。 

また、中学生くらいになると、小杉駅から自分で移動することとなる。 

公共交通手段はどうか。 

  [事務局] 駐車場については、これから様子を見ていきたいが、周囲の臨時駐車場を開放 

することで対応できないかと考えている。 

公共交通手段は、元気の森公園前のコミュニティバスのバス停を利用していた 

だきたい。 

[委 員] 近くに飲食や宿泊が可能な場所があればよいと思う。 

[事務局] その点については、大きな課題と考えている。 

     市内事業者の協力を得て、キッチンカーでの販売を考えている。 

     宿泊施設は、港湾区域であるため、なかなか厳しい。 

     県外からの宿泊を伴う大会には、補助金を検討することとしている。 

  [委 員] 合宿誘致をしても、他市のホテルを利用されては残念である。 

       クロスベイの隣に建設中の第一イン新湊等の市内宿泊施設に宿泊していただ 

き、射水を楽しんでいただけるようお願いしたい。 

  [委 員] アイディアや知恵を出していただき、地域の活性化につなげていただきたい。 

  [委 員] 資料では、屋根付きフットサル場にこどもの遊び場との記載がある。どのよう 

なことを想定されているのか。 

  [事務局] 予約の入っていない空き時間帯、自由に使える時間をＳＮＳで発信しながら、 

      子ども達の遊び場として親しんでいただきたいと考えており、運営事業者からも、 

そのような提案がされている。今後、話をつめていきたい。 

 また、近くには保育園や小学校もあることから、園児や児童が使うこともでき 

ればと考えている。 

  [教育長] ＳＮＳによる口コミが大切である。屋根付きフットサル場は、夏でも風通しが 

良く、子ども達を遊ばせている様子をＳＮＳでアップしてもらえればと思う。 

  [委 員] 屋根付きフットサル場において、雨天時の保育園の運動会での使用は可能か。 

また、ラインを引くことは可能か。 

  [事務局] 運動会としての利用はイメージしているが、石灰ではなくエッグパウダーのラ 

インとなる。エッグパウダーの料金をご負担願いたい。 
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（２）令和４年度射水市教育センター事業計画について 
  [委 員] センター事業として、多くの研修会が予定されている。先生方には参加してい

ただきたい。 

       また、学習専用端末（タブレットＰＣ）の修理代の話があったが、コロナ禍で 

      毎日、児童生徒が家庭に持ち帰りをしていたことが要因であるかもしれない。 

       低学年の児童は、ランドセルに教科書と端末を入れて登下校しており、重くて

転んだとの話もある。端末を丁寧に扱うことはもちろんであるが、端末の      

持ち帰りは、学校の意見を聞きながら実施してほしい。 

  [委 員] 学校生活の中で、端末を大切に扱うこと、物を大切にすることを伝えてほしい。 

 

 （３）その他 

  [委 員] 大門中学校長寿命化工事は長い期間かかっている。最終的な終了予定は。 

       工事を行いながらの学校生活は、音やにおいなどがあり、子ども達の教育環境

の問題もある。 

  [事務局] 令和５年度のグラウンド等の工事で終了予定である。 

       建物については、令和４年度で終了する。 

 

午後３時３５分、議事等が終了したので教育長が閉会を宣した。 


